



Die Sterne strahlen: Junge Turnerinnen bei der Nikolaus-Sportshow TV Rheinfelden.

FOTO: VALENTIN ADE

Gemeinsam Spaß am Sport

Große Nikolaus-Sportshow von Kindern und Jugendlichen des Turnvereins Rheinfelden

VON UNSEREM MITARBEITER
VALENTIN ADE

RHEINFELDEN. Der mitgliederstärkste Verein in der Stadt ist der TV Rheinfelden. Da ist es natürlich schwierig, dass sich alle Mitglieder gegenseitig kennen. Um den Kontakt vor allem auf Kinder- und Jugendebeane noch zu verbessern, veranstaltet der TVR alle zwei Jahre die Nikolaus-Sportshow, bei der sich die Kinder gegenseitig ihr Können präsentieren.

„Wir haben mehrere Sportarten unter einem Dach“, sagt die TVR-Vorsitzende Ina Heidemann, als sie am Eingang der Fécamphalle die Gäste begrüßt. „Deshalb haben wir den Herbstball zur Außendarstellung und die Nikolaus-Sportshow zum

internen Kennenlernen speziell für die Kinder“. Einige der rund 500 Kinder und Jugendlichen wissen zu Beginn oft nicht, wenn sie beispielsweise in die Judo-Abteilung oder das Sandmännchen-Turnen einsteigen, dass sie Teil von etwas Größeren sind. So gibt es neben den Nikolaus-beziehungswiese Weihnachtsfeiern die vereinsumfassende Nikolaus-Sportshow.

Gut besetzt war die Tribüne der Fécamphalle mit Eltern und Verwandten, als sich die Kinder und Jugendlichen der einzelnen Abteilungen mit ihren erlernten sportlichen Fähigkeiten vorstellten. Als Moderator führte TV-Mitglied Klaus Romeicke durch das Programm, der die einzelnen Abteilungen mit ihren Trainern auf launig-kurzweilige Art und Weise vorstellte und die Kinder dabei mit einband.

Beeindruckend und oft auch spektakulär waren dann die Darbietungen der Kleinen – natürlich nach dem obligatorischen gemeinsamen Aufwärmen. Angefangen mit der Judo-Abteilung unter Martin Müller über das Sandmännchen-Turnen unter Leitung von Gabi Dathe und Inge Meier, gefolgt vom Mädchenturnen unter Angelika Catalano und Simone Prause. Es folgte die Leichtathletik-Abteilung unter Thomas Rist, das Mutter-und-Kind-Turnen mit Uschi de Vries und vor dem großen Finale zeigten die Geräteturner und -turnerinnen unter Maurice Meier sowie Nadine und Rüdiger Dathe ihr Können.

Rund 50 TV-Mitglieder waren bei Aufbau und Bewirtung anlässlich der Sportshow im Einsatz, um den Kindern und Verwandten die Freude am Sport und das gemeinsame Erleben zu ermöglichen.

Aus Badische Zeitung vom 09.12.2008 Seite 18